

Polresta Mataram Gelar Ops Keselamatan Rinjani 2025 Hari Ke 7, Puluhan Pengendara Diberikan Teguran

Syafruddin Adi - NTB.UPDATES.CO.ID

Feb 16, 2025 - 11:08



Mataram NTB - Memasuki hari ke-7 “Ops Keselamatan Rinjani 2025” pada Minggu 16 Februari 2025, Sat Lantas Polresta Mataram menggelar kegiatan Operasi di Simpang 4 Bank Indonesia (BI) NTB, Jl. Langka Mataram.

Tidak jauh berbeda dengan Operasi yang dilaksanakan sebelumnya, Operasi kali ini masih fokus pada upaya Preventif dan Preemtif untuk memberikan edukasi berupa imbauan baik melalui dialogis maupun melalui alat peraga berupa Spanduk yang di pampang di lokasi serta brosur yang dibagikan kepada pengendara. Puluhan teguran diberikan kepada pengendara yang tidak menggunakan helm penumpang, tidak mengikat tali helm, gunakan sabuk pengaman bagi kendaraan R4 serta imbauan agar tidak melawan arus, tidak berboncengan lebih dari satu serta tidak menggunakan knalpot Brong.

Dikonfirmasi melalui Saluran Telepon Whatsapp, Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik AF,,SIK., MH.,C.PHr., mengatakan Operasi Keselamatan bertujuan untuk meningkatkan Pemahaman masyarakat pengendara tentang tata tertib dan syarat-syarat berkendara sehingga diharapkan akan mendorong kesadaran masyarakat pengendara untuk melakukan hal-hal yang harus diperhatikan ketika menggunakan kendaraan di jalan raya.

Hal ini tentu bertujuan untuk mencegah berbagai jenis Kecelakaan Lalu lintas (Lakalantas) yang terjadi di jalan raya akibat pelanggaran yang dilakukan oleh pengendara itu sendiri.

“Operasi keselamatan ini untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam mentaati tata tertib lalu lintas dengan tujuan meningkatkan keamanan dan keselamatan bagi masyarakat pengguna jalan, “tegas Kasat Lantas Polresta Mataram, Minggu (16/02/2025).

Seperti yang dilaksanakan pada hari-hari sebelumnya, Operasi kali ini disamping memberikan teguran berupa imbauan dan edukasi kepada sejumlah pengendara yang melanggar, reward kepada pengendara yang tertib juga diberikan sebagai bentuk apresiasi terhadap masyarakat atas kesadaran mentaati segala tata tertib lalu lintas.

“Kita harapkan sebagian besar masyarakat yang telah menunjukkan kesadaran berlalu lintas dengan mentaati segala tata tertib dapat menjadi contoh positif kepada masyarakat lainnya. Hal ini tentu akan meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat pengguna jalan, “ucapnya.

Kedepan Ia berharap dengan Operasi Keselamatan Rinjani 2025 yang dilaksanakan Kepolisian Resor Mataram ini dapat meningkatkan pengetahuan masyarakat Kota Mataram khususnya dalam rangka mewujudkan keamanan dan keselamatan lalu lintas di wilayah hukum Polresta Mataram. (Adb)